



Le Baptême du Seigneur : 12 et 13 janvier 2013

Dimanche 13 Janvier 2013 : Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié
« Migrations : pèlerinage de foi et d'espérance »

« Préparez à travers le désert le chemin du Seigneur. Tracez dans les terres arides une route aplanie pour notre Dieu » (Is 40, 1-5.9-11), le prophète Isaïe nous parle d'une route qu'il faut tracer à travers le désert, à travers les montagnes et les ravins, au prix d'importants travaux. Une route importante, visiblement, mais pour qui faut-il la tracer ? Pour faciliter un nouvel exode vers une terre meilleure ? Pour rendre plus confortable le pèlerinage du peuple vers quelque ville sainte ? Non. Cette fois, ce n'est pas le peuple qui doit se mettre en mouvement ;

c'est Dieu qui vient ! Il vient, non pour dominer ou opprimer, mais pour prendre soin de son peuple, comme un berger de son troupeau. La voilà, la surprenante nouveauté : Dieu, Lui aussi, est en mouvement. Il vient au devant de nous pour nous délivrer de tout ce qui nous empêche d'être libres, de tout ce qui fait obstacle à la fraternité.

Et voilà que nous retrouvons « Il vient » dans l'Évangile (Luc 3, 15-16.21-22) : c'est ainsi que Jean le Baptiste annonce au « peuple en attente » la venue prochaine de Jésus. Une fois encore, c'est Dieu qui se met en mouvement vers nous : en Jésus, il se rend proche. Décidément, il y a bien du mouvement dans la Bible ! Pèlerinage de l'homme vers Dieu. Pèlerinage de Dieu vers l'homme... Comment le baptisé, qui a reçu l'Esprit dont on ne sait « ni d'où il vient ni où il va » pourrait-il sacrifier quelque lieu, quelque terre que ce soit ? Pour le peuple de ceux qui ont été « renouvelés dans l'Esprit saint », il n'y a d'autre « sacré » que l'Homme, tout homme, d'où qu'il vienne, dont la dignité doit être respectée sans condition. Pèlerin, sédentaire, migrant, réfugié, accueillant : chacun est également aimé de Dieu ; chacun est invité à la conversion qui lui fait considérer tout autre comme un « frère ».

Christian Mellon, Jésuite, Centre de recherche et d'actions sociales Saint-Denis

Aujourd'hui, la quête impérée sera pour les séminaires

Equipe d'Animation Paroissiale de SUCY – NOISEAU

Conformément aux « Règles de fonctionnement des instances pastorales dans le diocèse de Créteil » (Décembre 2000), l'Equipe d'Animation Paroissiale de la paroisse SUCY – NOISEAU a été renouvelée.

La responsabilité de l'Equipe d'Animation Paroissiale est définie ainsi à l'article 2 du document « Règles de fonctionnement des instances pastorales dans le diocèse de Créteil » (Décembre 2000), en vigueur sur le diocèse de Créteil :

« L'EAP exerce sa responsabilité par rapport à l'ensemble de la vie paroissiale. Inscrivant son action dans la fidélité aux orientations diocésaines, elle discerne et soutient les initiatives qui visent à stimuler l'évangélisation et à approfondir la communion.

Elle discerne pour appeler les responsables des différents services de la paroisse. Elle veille à leur formation, à leur soutien et à leur renouvellement. Elle promeut et reconnaît les mouvements et les différentes instances au service de la vie de la communauté paroissiale et de son rayonnement.

Elle veille à la coordination de l'ensemble et à transmettre les informations nécessaires.

Elle assure les liens avec les pouvoirs publics et les responsables au plan civil.

Elle envisage la convocation de rencontres régulières de responsables, et « d'assemblée du peuple de Dieu ».

Elle suscite des commissions de travail ou des groupes de tâches en fonction des différents besoins de la pastorale. »

La mission de l'EAP, se situe dans le cadre des Orientations du Diocèse de Créteil, (Janvier 2012): "Pour la mission des paroisses au cœur de nos villes".

Composition de l'EAP et responsabilités de chacun :

- Père Dominique HENRY,

- Père Mathieu-Konan KOFFI

- Bernard de LAPEYRIERE : la communication sur la paroisse de SUCY – NOISEAU (site internet)

- Denise LIORET : le catéchuménat sur la paroisse de SUCY – NOISEAU

- Florence HILGER : la "charité" sur la paroisse de SUCY - NOISEAU, en lien avec le Secours Catholique et les « Petits frères des Pauvres ».

- Françoise COHADE : la Communication sur la paroisse de SUCY - NOISEAU et être la porte-parole de la communauté de NOISEAU

- Inès POLLET : la Communication sur la paroisse de SUCY – NOISEAU (publications, tracts, affichage)

- Jean-Luc GILBERT : la liturgie sur la paroisse de SUCY – NOISEAU

- Sœur Marie-Bénédicte MUNCK : la liturgie sur la paroisse de SUCY - NOISEAU

- Marie-Pierre LAFONTAINE : la catéchèse sur la paroisse de SUCY – NOISEAU

- Véronique DUCHATEAU : la pastorale des jeunes lycéens et étudiants et catéchuménat jeunes sur la paroisse de SUCY – NOISEAU

- Yves BUSSAC : la pastorale des jeunes sur la paroisse de SUCY - NOISEAU

AGENDA de Janvier 2013 : **Lundi 14, 14h30** Ste Bernadette : rencontre autour de la Bible. **Mardi 15, 9h15** salle La Cordée : équipe Espérance. **14h30** réunion du Mouvement Spirituel des Veuves. **Vendredi 18**, Messes aux

maisons de retraite **des Terrasses à 10h30** et de **Noisau à 11h**. *Il n'y aura pas d'adoration à Noisau le vendredi 18 Janvier à 14h 30.* **Dimanche 20, 10h30** Ste Bernadette : Messe des aumôneries et appel des Confirmands.